

SEED - Noticias

<https://www.seed-deporte.es/>

Las empresas dedicadas al deporte se duplican desde 2008



Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), a fecha de 1 de enero de 2018 había 28.539 empresas dedicadas a este sector en España, un nuevo récord que también supone duplicar exactamente la cifra de 2008. En 2008, sólo 14.962 empresas se dedicaban a algún tipo de actividad deportiva, una cifra que en los peores años la crisis fue creciendo levemente, especialmente entre 2010 y 2011, cuando el ritmo de crecimiento se situó por debajo del 3%, hasta alcanzar las 16.827 compañías. En 2013, por ejemplo, el alza de este indicador se disparó por encima del doble dígito, al igual que en 2014 y 2015. Ese año, **el número de empresas ya llegó a las 24.003 sociedades, tan sólo 4.000 menos que en 2018**. Desde entonces el alza ha sido sostenida, de en torno al 4% hasta este año, que el ritmo se ha aminorado con un crecimiento del 2,4%. **La mayoría de empresas deportivas se concentran en Cataluña y Comunidad de Madrid, dos regiones que aglutinan a 9.409 sociedades**. Aunque el crecimiento de ambos territorios sea notable desde hace diez años, la comunidad catalana ha logrado que el número de mercantiles actuales se sitúe en 4.961, mientras que en 2008 tan sólo había 2.712 compañías. Madrid, por su parte, cuenta a día de hoy con 4.448 entidades, un 85% más. De cerca les sigue Andalucía, con 4.084 empresas dedicadas a la industria deportiva, con un crecimiento parecido al del resto de comunidades autónomas en torno al 90%. En la Comunidad Valenciana también se creció a ese ritmo y actualmente hay 3.021 sociedades. **El País Vasco, por su parte, tiene 983 sociedades en este sector**, si bien cuenta con 32 mercantiles dedicadas a la fabricación de artículos deportivos, las mismas que la Comunidad de Madrid y tan sólo 16 menos que Cataluña. Fuente:

Palco23.

Link to Original article: <https://www.seed-deporte.es/noticias/las-empresas-dedicadas-al-deporte-se-duplican-desde-2008?elem=295351>